

2 de agosto del 2024

Querida Familia de Schoenstatt,

Desde hace días que las inclemencias del tiempo se han hecho sentir en nuestro país. Cientos de personas han resultado damnificadas a causa de las lluvias y del viento.



Lamentablemente, el temporal nos afectó de manera especial aquí en Bellavista. En torno al Santuario, el viento derribó tres grandes árboles, uno de los cuales cayó sobre el Santuario, quedando incrustado medio a medio en el techo. El daño material es significativo, pero aún es muy pronto para dimensionar el tipo y la magnitud de las reparaciones que serán necesarias. Gracias a Dios nadie resultó herido por causa del temporal.

Realmente es impresionante ver el daño que sufrió el santuario. Pero impresiona aún más ver la fuerza para mantenerse en pie después de semejante golpe recibido ¡La Mater sigue en su lugar! En la fuerza de la Alianza toca ahora ponernos en campaña de reparación y reconstrucción

Quisiéramos expresar nuestra solidaridad y comprometer nuestra oración por todas las personas que se han visto afectadas a causa de este temporal.

Unidos en la Alianza,
Un afectuoso saludo desde Bellavista,

P. Gonzalo Illanes
Dirección Nacional del Movimiento de Schoenstatt Chile